## 8. Dezember 2021

## Abschalten und in die Ruhe kommen

Meine Kinder, aufgrund von Nachfragen eurerseits über die innigen Gebete, gehe Ich heute noch einmal auf dieses Thema ein. Die innere Ruhe und Ausgeglichenheit ist so immens wichtig und ein wichtiger Schlüssel, um in dieser "hektischen und unfassbar unfairen Welt", wie ihr es nennt, in der Ruhe zu bleiben und sich auch nicht durch Androhungen - über die öffentlichen Medien verkündet – verunsichern zu lassen. Ihr macht alles richtig, wenn ihr euch allen Zwängen widersetzt – liebevoll soweit es möglich ist - und euch nur um die geistigen Arbeiten kümmert, die ihr täglich in freiwilliger Weise so liebevoll tätigt. Wenn ihr jetzt sagt: "Ich kann unter diesen Umständen nicht mehr arbeiten gehen", dann lasst euch entweder krankschreiben oder hinauswerfen, bzw. kündigt den Beruf, wenn eure Seele zu sehr leidet. Es ist eine schwierige Zeit und auch mit Hindernissen gespickt, die aber zu umgehen oder zu entfernen sind, wenn ihr es wirklich möchtet. Ich passe immer auf Meine, Mir treuen Kinder auf! Alles wird gut! Amen.